

Yanick GRICOURT : une carrière en images...



Témoignages . . .

C'est avec une immense tristesse que nous avons appris le 7 mars 2019, le décès de notre ami Yanick GRICOURT. Nos pensées vont bien naturellement vers son épouse Marie-Pierre et ses deux filles Fanny & Céline ainsi qu'à leurs proches.

A l'aube de ses 70 ans (le 31 mai 2019) Yanick occupa les fonctions de CTR d'haltérophilie de Picardie (depuis le 1er avril 1978), prenant ainsi la relève de mon papa Rolf MAIER qui assura le poste depuis la création en 1965. En 2005 il deviendra Cadre Technique National pour y apporter toute son expérience puis, retraité en 2012, il sera élu au Comité de Picardie & à la fédération française d'haltérophilie pour continuer à œuvrer pour notre belle discipline qu'il aimait tant. En 2003-2004, il facilita mon retour en Picardie pour en assumer les fonctions de cadre technique et assurer à mon tour sa relève, après que mon papa lui ait passé le flambeau en 78. A ce titre, je lui serai éternellement reconnaissant . . . Mais que de chemins parcourus durant toute sa carrière, avec les glorieuses années du grand AMIENS SPORTING CLUB dont il fut aussi le Président, puis les nombreuses organisations nationales et internationales de prestige organisées sur le territoire picard et français. Sans oublier le Pôle d'Entraînement d'Amiens dont il fut le créateur en 1995 et dont bon nombre d'athlètes ont pu bénéficier de ses conseils et suivis.

Sans oublier non plus les nombreux jeunes athlètes, dirigeants, arbitres qu'il forma durant toute sa carrière et dont certains sont encore en activité sur le terrain pour continuer son œuvre de formateur et de passionné.

En juin 2013, il reçut la Médaille d'OR de la Jeunesse et des Sports.

Quel beau parcours . . .

Merci encore Yanick pour tout ce que tu as fait, pour les liens d'amitié que tu as su tisser et entretenir (ma maman Annette fut même la témoin de ton mariage).

L'haltérophilie française et la Picardie haltérophile te doivent beaucoup . . . tu peux en être fier . . . et saches que là où tu es à présent, il y aura toujours une partie de toi dans les actions que nous menons au quotidien.

Bruno MAIER (& Rolf)

Bruno a fait un beau témoignage et il est vrai qu'il a su faire partager sa passion pour notre belle discipline. Yanick m'a appris les rudiments du métier, lancé dans le bain lorsque ce fût l'occasion et le moment, partagé ses connaissances, ses contacts, ses relations chose que je me force de faire aujourd'hui pour aider nos jeunes et nos clubs. L'œil d'expert des entraîneurs de ma génération, la technique de l'école picarde il n'est pas étranger à tout ça bien au contraire. On a partagé des bons comme des mauvais moments, de belles expériences, des stages, des formations, des compétitions... je lui dois beaucoup et serais éternellement reconnaissant. Un grand Monsieur qui nous a quitté. Mes pensées vont également à sa femme Marie Pierre et ses deux filles Céline et Fanny.

David DUHAUTOY



Bel hommage de nos jeunes pour Yanick Gricourt ...

Yanick qui pour ma part m'a entraîné pendant de nombreuses années mais qui surtout m'a formé au coaching, à la gestion tactique des matchs, aux rudiments de notre sport et bien d'autres choses...

Il a apporté énormément à l'haltérophilie picarde et nous ne pouvons que le remercier !

Ludovic HURÉ

Yanick fait partie de mon parcours de CTR... dès 1969... avec un cheminement commun comme cadres techniques depuis 1978. Voilà bien longtemps que je ne l'avais plus rencontré... depuis 2005 où j'avais assuré le secrétariat à CAEN pour un tournoi Européen...où il se trouvait sur ma droite pour assurer les changements de barres ... nous nous apprécions mutuellement beaucoup et sa disparition m'accable... Je suis abasourdi... Les rangs s'éclaircissent parmi les Amis

Edouard MALLET

Succédé avec succès à Rolf est un gage de professionnalisme et d'humilité. Te renvoyer l'ascenseur, une preuve de fidélité.

Jean MICHON (ex athlète international)

*Quel bonheur d'avoir travaillé avec lui... les mots me manquent... Ton hommage Bruno révèle à quel point Yanick était une belle personne... **Magali DESTON (DRJSCS)***

*De tout cœur, avec ses proches et toute la famille de l'haltérophilie. Yanick, tu resteras un de nos piliers de Jeunesse et Sports. Nous te devons beaucoup. **Bruno DELAVENNE (DRJSCS)***

*Toutes mes condoléances à sa famille, Bruno ton message est d'une grande sincérité... très bel hommage,,, c'était un vrai plaisir de travailler avec Yannick,, toujours d'une grande gentillesse et générosité. **Barbara LEROY (DRJSCS)***

*Une pensée pour sa famille, ses proches et ses nombreux amis plongés dans la tristesse. Un homme bien qui va beaucoup nous manquer ! **Philippe BLOQUET (DRJSCS)***

Pour avoir travaillé avec lui à la DRDJS d'Amiens, je suis triste d'apprendre cette nouvelle. C'était un homme fort sympathique et toujours respectueux de l'équipe secrétariat.

Emmanuel CHATILLON (DRJSCS)

Yanick tu nous manqueras beaucoup. Que de souvenirs pour tous les moments que nous avons passés ensemble dans les compétitions, réunions de la CNSH, arbitrage et dans les moments conviviaux où nous avons toujours eu des discussions constructives Au revoir Yanick. **Jean-Claude DEFRANCE (Club Comines)**

Je viens d'apprendre la nouvelle, et je compatis à l'émotion et à la douleur de la famille, de tous les proches et de tous ceux qui l'on côtoyé et ont su apprécier les qualités humaines de Yanick. **Marcel PATERNI (& son fils Frédéric)**

Bel hommage Bruno à un ami et collègue passionné comme nous. Sincères condoléances à sa famille. C'est bien triste de partir si tôt. **Daniel MENONI (Collègue CTR FFHM)**

Triste nouvelle, nous perdons un grand monsieur, qui a porté très haut notre discipline avec passion. **Philippe DEROP (athlète et Président La Vaillante Saint Quentin)**

Toutes ces années à tes côtés au pôle espoirs d'Amiens m'ont appris à être un athlète, un entraîneur et un homme de valeur et surtout à transmettre notre sport aux autres. Tu as fait beaucoup pour l'haltérophilie en Picardie et énormément pour moi. Merci pour tout ça. Au revoir Yanick. **Nicolas HUET**

Ton texte Bruno sur le site de la fédé est parfait, et relate bien qui était Yanick. Homme de cœur et de terrain, il a été pour moi un élément important dans la venue et mon maintien dans cette discipline. **Jean-Luc LEBAIGUE**

Merci Bruno Maier, pour ce bel hommage à notre collègue Cadre Technique disparu Yanick Gricourt ! J'ai rencontré Yanick et Rolf au tout début de ma carrière de C.T en 1972 à Caen, nous avons souvent travaillé ensemble sur des projets fédéraux, mais toi seul pouvait trouver les mots pour nous rappeler son parcours haltérophile. **Robert GALLEANO (ex CTR Haltéro Alsace)**

Stupeur de cette nouvelle pour un ancien collègue, sincères condoléances à la famille. **Jean-Claude COLLINOT (Collègue CTR FFHM)**

Profondément affecté par cette si triste nouvelle mais apaisé de lire cet émouvant hommage de Bruno à ton égard, je tiens à te remercier, Yanick, pour ce que tu m'as apporté par tes compétences et tes qualités humaines. A la suite de Rolf et avant de continuer mon apprentissage auprès de Bruno, tu m'as inculqué ta passion pour ce sport et ses richesses pédagogiques qui m'ont permis de les transmettre à mon tour à mes élèves et étudiants. Tu étais une très belle personne, Yanick, et ta famille et tes nombreux amis, à qui j'adresse mes plus sincères condoléances, dans leur chagrin, peuvent être fiers de toi. **Daniel BELLINA (Prof EPS)**

Terrible nouvelle il a fait tellement pour l'haltérophilie il m'a fait découvrir ce sport grâce à l'école d'haltérophilie qu'il avait mise en place. Tu vas laisser un grand vide Yanick. **Maxime BELGUISE (Athlète ASC)**

Il a été un exemple pour moi et plein de souvenirs avec tous nos camarades de l'haltérophilie de l'ASC. **David REMOND (ex athlète Amiens Sporting Club)**

C'est toujours une grande tristesse de perdre un membre de notre famille HALTERO, Yanick un grand passionné avec qui j'avais collaboré lors de ma présidence à la tête du Comité de Picardie. **Jean-Marie HABIÉRA (club Creil et ex président comité Picardie)**

C'est avec tristesse que j'ai appris le décès de Yanick, un ami que j'ai croisé en tant qu'athlète et dirigeant. Le C.A LORIENT et moi-même, adressons à la Famille ainsi qu'à la Ligue de PICARDIE, toutes nos sincères condoléances. **Michel LE BLOA**

Je suis très touché par cette triste nouvelle du décès de Yanick. L'haltérophilie a été dans ma vie quelque chose de fondamental, qui m'a sorti de mon quartier que l'on appelle "prioritaire" maintenant, m'a fait découvrir énormément de bonnes choses, de bonnes personnes, m'a inculqué des valeurs qui me sont utiles tous les jours. Certaines personnes ont compté énormément pour moi : André Simonet mon entraîneur d'Evreux comme un père, Bernard Renault, Rolf Maier, Yanick Gricourt. J'ai particulièrement apprécié l'humanité, l'attention, au-delà du sens sportif, que j'ai ressenti chez Yanick qui sera toujours dans mon cœur.

Famille de sportif qui n'est pas facile, comme pour certains autres métiers où les horaires de travail ne sont pas toujours faciles à concilier. Merci Yanick pour tout ce que tu m'as apporté, et à tant d'autres. **Daniel CASSIAU**

Moi qui l'ai connu dans les différentes compétitions ou à travers d'autres évènements c'était effectivement quelqu'un de bien. Je suis attristé et cela me touche. **Jean-Claude COZERET**

Je viens de prendre connaissance de cette triste nouvelle qui me fait beaucoup de peine. Je transmets en mon nom et celui du club notre témoignage et notre soutien à sa famille et tous les amis sportifs. **Bernard DRENO (Club Chaville)**

Une triste nouvelle qui nous touche beaucoup, Gilbert, en tant qu'ancien collègue CTR, et moi-même qui ai souvent travaillé avec Yanick lorsque j'étais au comité directeur de la Fédé. Merci à toi Bruno, pour ce très bel hommage. **Annie & Gilbert PAUTOT**

Une figure de l'haltérophilie nous quitte, nous ne manquerons pas de nous souvenir de sa bonne humeur, de la passion qu'il transmettait et de ses compétences. Sincères condoléances à sa famille. **Joel RENOUF (club de Caen)**

Condoléances à la famille et le monde haltéro perd un bon pilier, ces piliers qui ont fait le socle de notre sport, que de souvenirs encrés dans beaucoup de mémoires ... et merci Bruno d'être ce lien vers notre passé. **Philippe LE NOA (Athlète club Paimpol)**

Une bien triste nouvelle. **Alexandra BESSE (ex pensionnaire du Pôle d'Amiens)**

Triste nouvelle pour le sport français. Une personne à l'écoute et d'une grande classe. Repose en paix Yanick.

Merci pour tous ces moments passés au pôle espoir d'Amiens. **Josselin HENRY (ex pensionnaire du Pôle d'Amiens)**

Sans compter les nombreux autres témoignages, gestes de sympathie, d'anciens athlètes du Pôle Espoirs d'Amiens, de collègues Cadres Techniques (FF Haltérophilie), de collègues CTR (DRJSCS), d'ex athlètes de l'Amiens Sporting Club, d'athlètes régionaux & nationaux, de dirigeants sportifs FFH, d'arbitres FFH, de présidents de clubs FFH.